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等候神 ( 七 ) 安靜中的大能 

 

約書亞記 6 : 10—20 讓我們看見，若我們要進入一個內在生活，進入神應許的

一切豐盛，叫裡面高大的仇敵被消滅，一個最重要的方法，就是必須常常安靜

在神面前，來親近祂、等候祂，而且這個方法是在人的理智所想不來的。 

 

一. 等候神，安靜中醞釀神的大能 

1. 安靜中的大能 

 以色列百姓進入迦南美地時，第一個遇見的就是高大的耶利哥城，而

且裏面都是高大的巨人。但神指示他們爭戰的方法是什麼呢？ 

是安安靜靜地繞城，一句話都不可說，一天繞一次，第七天還要繞七

次。這個方法，照人的智慧來看，實在很愚拙，簡直是送死。但以色

列人願意順服下來。 

在繞城的時候，通常人愈到後來，會愈不耐煩，但第七天，神要他們

繞城七次；他們順服地繞，神的同在就一直地凝聚，一直地凝聚，當

祭司吹角，百姓呼喊時，那麼高大的城牆就倒下來。 

 我們親近神也是這樣，在人看來好像很愚拙。讀聖經一小時可讀十

章，背聖經也可背一章，而等候神有時一小時也沒感覺。但當我們願

意等候，神的同在一直在作，一直在我們裡面行最偉大的神蹟。所

以，若要讓神帶我們進入迦南美地，讓耶穌基督一切的豐盛，成形在

我們身上，很重要的，我們必須常常安靜在神的面前。 

2. 安靜中，信心被建立 

 以色列人在安靜中一天一天地繞城時，他們一定是恐懼戰兢，舉起信

心，一直倚靠神。在繞城時，雖然嘴巴不說話，但心裡一直在說：「 

      主啊 ! 我們倚靠你，主啊 ! 你與我們同在，主啊 ! 你要保護我們！」     

      所以神的同在一直在運行。 

當他們繞城時，他們把注意力集中在神身上，更意識到有萬軍之耶和

華在他們當中，於是在繞城中，他們的信心就愈來愈被建立起來，以

致於當城牆倒塌時，雖然裡面仍是偉人，以色列人仍是像蚱蜢，他們

卻能勇猛地「 

各人往前直上」，將城奪取，並將城中老少殺盡。 

等候主也是如此，有時即使沒有感覺，但在神的同在裡，祂在我們身

上行最大的神蹟，把那對神說不出來的信心建立在我們身上。 

 這好像馬太福音 25 章講到的油，別人沒有辦法給你，因為是在裡面 

      ，倒不出來給你。但你藉著一直的親近神，祂的膏油一直在你裡面醞    
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      釀，你的油就一直豐富起來，對耶穌愛的膏油也一直豐富起來。還

有 ，  

      當你遇見一些事時，你會發現你有說不出來的信心，可以從神的寶庫

中 

      去支取。這就是等候神太奇妙的事。 

一個很有神醫恩賜的人，在他自己生病時，都不一定有信心；但一個

常常在親近神的人，他裡面有偉大的信心是沒有人能奪去的。 

3. 安靜中，神的同在一直在蘊釀 

 當以色列百姓緊緊地倚靠神，一天一天地繞，到第七天時，他們裡面

已充滿了得勝的把握，發現神真的在他們當中，祂已掌管了這座城。

所以當祭司吹角，他們大聲呼喊時，整個耶利哥城就倒塌下來。 

 很多人就是呼喊得太快。有人可能繞城第一圈就呼喊：「奉主的名宣

告耶利哥城倒塌」，這是沒有用的。而且太快的呼喊，反而攔阻神作

工，因為神的同在蘊釀得還不夠，還無法使城倒塌下來。 

 我們的讚美也是如此，這就是為什麼我們常常鼓勵弟兄姐妹，早一點

來親近神，讓神的同在一直不斷地進來。當要唱詩歌時，你裡面已充

滿了神的同在，要來敬拜祂，那時你在神面前的喜樂、歡呼和讚美，

就不再是空喊。如果沒有醞釀神的同在，讚美就很空，像鳴的鑼，響

的鈸一樣。 

如果我們醞釀了神的同在，有時即使沒有音樂，沒有唱詩，但當我們

感受到神的同在那麼榮耀在我們當中，而爆發出一波又一波齊聲的讚

美，好像啟示錄所說的眾水的聲音、大雷的聲音。這些不是藉著音樂

或情緒的激動，乃是藉著神的同在。神的同在就一直在運行、運行、

凝聚、凝聚。 

 米勒牧師說到，有二年的時間他在很多地方講道，想要尋找一個懂得

敬拜的教會，但一個也沒有。只有一、二個人懂得讚美神。 

敬拜，就是傾倒你所有的愛在耶穌腳前，屈膝在祂面前，眼目注視著

祂，發現祂何等的美麗可愛，無人相比。除非你更多花時間來親近祂 

，否則你永遠沒有辦法進入真實、很深的敬拜— 那是靈與靈相接

觸，很自然地發出愛的敬拜來。 

4. 安靜中，神的同在會散發出奇妙的大能 

(1) 消滅一切高大的仇敵 

 神在以色列人進迦南美地的第一場戰爭，要他們明白一件事—

「你們需要這樣虛心的倚靠我的指示。專心的倚靠我，再大的敵

人，再堅固的敵人，也會在你們面前垮掉。」 

 今天我們最大的敵人就是老自己。我們那個頑固的脾氣、頑強的

老我，那麼驕傲自大，自尊心那麼強，自私得整天都要得利益，
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以自我為中心。真像高大的耶利哥城，似乎沒有人能攻垮它。但

是藉著等候主和順服，老自己就一直微弱下來。 

 蓋恩夫人說，老自己就像一個多頭的怪物，這裏砍掉一個角，那

邊又長出一個頭來。有時候藉著長期的等候主，我們的老自己會

消失。但這不是永遠消失，因為老自己只是睡了，並沒有死。若

有一段時間沒有等候主，老自己會再回來。所以，我們要一直等

候主，讓老自己一直死掉。 

(2) 得著一個復活的身體 

 等候神就是給神一個機會，讓神有機會進入我們裡面的人，而那

驚人的神蹟就開始在我們裡面產生，改變我們的性格、興趣、嗜

好，甚至我們的身體。如果我們要得到一個復活的身體，就必須

藉著等候神。 

 有一次米勒牧師說，羅炳森師母最後的二十年，似乎是活在復活

的裡面，她所需要的睡眠真是少之又少，晚上常常聽到她在打字 

      ，回世界各地的信，或在禱告。怎麼有辦法這樣？因為她一直住 

      在祂的同在裡，讓祂的榮耀，祂的同在一直改變她，甚至身體被 

      改變。 

(3) 使你的生活單純蒙福  

 有一次主說：「我的孩子們啊 ! 生活是不容易的，因為人已經把

它搞得不是我天父的旨意了。那些原本是筆直的路徑，已經被人

弄成邪門左道，滿了艱難的障礙和石頭。」父神本來的旨意，要

我們走的路是一個很簡單的，單純的，信靠祂的一條筆直的路。

就像以色列人出埃及，11 天就可以進迦南美地，可是卻在曠野一

直繞，繞了 40 年還沒有進去，最後倒斃在曠野。 

今天我們的生活也是如此，我們若不願意歇自己的工，來倚靠

祂，仰望祂的吩咐，想想這場仗該如何打？這件事該怎麼做？如

果我們不願意安息下來，放棄我們自己的聰明力量，來倚靠祂，

卻一直用我們自己的方法來選擇，來解決，結果常常把我們的生

活搞得這麼彎曲、艱難。 

 等候主就是一個愛的注視，一個全然的信靠。等候主就是要常常

「無助無望」地來到神面前。如果我們每一場仗，願意這樣的仰

望神、倚靠祂、順服祂、等候祂來成就，其實生活不是這麼艱難

的。你會發現，雖然有一個大石頭擋在前面，神可以讓地忽然間

震動，石頭就掉到山崖下去了。 

 當一個人被貶損，工作壓力大，經濟的困難很大，婚姻的苦楚很

多，這樣的人很容易無助無望地來親近神，所以當你環境很困難

時，你實在要感謝主 ! 好好的來親近主，那正是主要藉著這化粧

的祝福，要把你推進耶穌的懷抱裡，藉著這樣的危機，把你更深
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壓進神的同在裏。你要把握這樣的機會，不要一直去找人為的幫

助 

      ；而要去親近祂，讓祂成為你裡面的力量。 

 

 

二. 結語 

有一次，神給羅炳森師母智慧的言語，要她告訴這些器皿說，住在基督裡是

一件非常重要的事。你們不要專注於神的祝福，尤其是聖靈的恩賜與運行 

，以致於忽略了賜下這些恩賜的那一位，不要以為神的能力比在生活中保持

主的同在更重要。主告訴他們要怎樣襙練過內在生活：「當主耶穌吸引器皿

來愛祂的時候，神盼望他們時刻地注視祂。如果他們慇勤追求，這種每時每

刻的注視，就成為他們生活的方式。在起初的經驗裡面，他們的時間多半用

來禱告、讚美、等候神，並與神靈交；在工作的時候，也常常注視裡面的耶

穌。」 

如果我們在這方面，一直留意，殷勤地去尋求祂，神就會更多向我們顯現，

神也開始會主動的，使我們的心思每時每刻專注在祂身上，使我們在裡面可

以尋見祂，這就是內在 ( 更深 ) 生命的起點。所以你要開始進入內在生命的

起點，是要付代價、花工夫，不能輕輕鬆鬆的。剛開始需要過份地花很多時

間來追求、尋求祂。在我們的生活中若不花時間尋求祂，親近祂，只是來聚

會，沾沾光，永遠沒有辦法進入內在生活的，所以一個沒有等候主的人，永

遠不會明白什麼叫內在生活。 

親近神不是我們的目標；親近神需要到一個地步，是我們可以保持祂的同在 

，終日住在祂的同在裡；但親近神是一個不可少、非常重要的方法。有人

說，一個不喜歡單獨的人就不可能在文學上、科學上，有所成就；屬靈的事

也是這樣，一個不常花時間單獨和神親近的人，他們也絕對不可能在屬靈上

有多大的長進。 

等候神，能倒空我們這個人，使我們藉著愛，進入祂的同在裡。其實，是神

等著要來施恩給我們。祂愛我們，渴望得著我們的全心、全愛、全所有的注

視力，因為惟有我們這樣注視祂的時候，祂才能進到我們的裡面，作最大的

改變。馬太福音裡說，我們的眼睛若瞭亮，全身就光明。「瞭亮」原文作專

一。如果我們心靈的眼睛一直專一在耶穌身上，全人就明亮了。因為我們的

眼目常常專注在許多的人、事、物身上，所以我們實在需要安安靜靜地回到

裡面，調整我們心靈眼睛的焦距，專注在耶穌身上，以致於我們的心思，整

個向祂降服，得更新而變化。 

耶穌變五餅二魚的目的，是要人來吃祂、喝祂。五餅二魚是吃了會再餓的，

可是耶穌要他們來吃祂、喝祂，吃了就有永生，喝了就不再渴。吃祂、喝祂

有時候看不見，也沒有很大特別的感覺。可是吃祂、喝祂卻可以使我們生命
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真實地被改變，使我們得著永生，得著永遠的滿足，不再飢、不再渴。求主

每天吸引我們，把極大的渴慕賜給我們，讓我們每天飢渴地要來吃祂、喝

祂。 

等候主也就是一直吸取主的豐盛，一直來吃祂、喝祂，那就是永生。 

 

 

作業 :  

1. 複習等候神七篇信息的內容，並作總結。 

 


